
 
 委員:回収率60％ならどうするのかと事前に言ってきたが、僅差なら再検討は考えてもいいがこの結果で

は自分たちの努力はここまでにしたい。反対の人の意見を見るといい意見もあった。もう一回ほと

ぼりが冷めたら考えてもいいのではないか。規模の小さな施設で防災倉庫を兼ねたようなものも考

えられる 

意見:(市が土地をいつまでも地域のために取っておいてくれる保証はないという意見多数) 

鵜養:建設委員会を続けるということは難しい。建設委員会については後処理に入る。理由は民意を受けて

区切りをつけるということになる。土地についても町田市に区切りをつけるということではっきり

させる必要がある。反対意見などをまとめる必要があるか。 

委員:今、初めてアンケートを見たので反対意見なども見てみたい。 

意見:1.2丁目の若い人は負の遺産を残さないでほしいという意見があるが、若い人も高齢になればこうい

う施設が欲しいと思うのではないか。成瀬の杉山神社の隣に成瀬会館があるが赤字で市に寄付す

る。 

   若い人にはなかなか受け入れられないので継続することはできないと思う。 

意見:この委員会を続けていくのであれば反対意見を見て参考になるが、やめるのであれば見ても参考にな

らない。 

鵜養:アンケート結果の声明は簡潔なものを自分が作る。建設委員会は区切りをつけるが2月の会議はや

る。 

 

 

次回委員会 2月14日（金）19時30分～ つくし野センター第1会議室 

 

 


